

Abenteuer in Weeze



Unter dem Motto „Komm, ich zeig’ dir das Abenteuerland“ stand das diesjährige Herbstlager der St. Johannes Gemeinde Oelde vom 24. bis zum 30. Oktober. 44 Kinder und 13 Leiter haben sich mit Peter Pan, Käptn Hook und vielen anderen Fabelwesen in das Abenteuerland gestürzt und sieben Tage lang jede Menge Spaß und Aktion erlebt.

Auch in diesem Jahr standen wieder einmal viele Spiele auf dem Programm des Herbstlagers. Zu Beginn des Lagers wurde alle Kinder in sieben Gruppen aufgeteilt, die die Namen einer Farbe trugen. In diesen Gruppen wetteiferten die Kinder das gesamte Lager gegeneinander und sammelten in verschiedenen Spielen und Aktionen den ein oder anderen Punkt.

Ein neuer Höhepunkt des Lagers war das Schützenfest. An diesem Nachmittag mussten die Kinder bei verschiedenen Spielen in einer Art Olympiade ihr Können beweisen. Spiele waren zum einen der „Pärchenparcour“, das „Wetttrinken“ und ein Schützenlied musste ebenfalls gedichtet werden. Am Ende versuchten alle Kinder den mit Konfetti gefüllten Luftballon mit einem Pfeil abzuwerfen. Sieger wurden dabei: Lukas Oldiges und Katharina Huescar, die anschließend zum Schüt-

zenpaar 2011 gekürt wurden. Am Abend wurde der abenteuerliche Tag mit einem Schützenball beendet. Den Abschluss bildete das allabendliche Abendlob mit Kaplan Peters und alle Abenteuerer fielen daraufhin müde in ihre Betten.

Aber auch bereits bekannte Aktionen fanden ihren Platz im Herbstlager, wie zum Beispiel der „Casino-Royal“-Abend oder das Quiz, in dem die unterschiedlichen Gruppen ihr Wissen zu den Themen Sprache, Körper, etc. zeigen konnten. Für besondere Aufregung sorgte auch das Planspiel, welches unter dem Thema des verschwundenen Regenbogenschatzes stand. Bei dem Planspiel nahmen die Leiter verschiedene Rollen ein. Nun war es die Aufgabe der Kinder den Schatz des Regenbogens wieder zu finden. Mit Hilfe der Informationen der Leiter kamen die Gruppen Stück für Stück zum Ziel und die Gruppe, die am Ende am schnellsten die Lösung herausgefunden hatte, war Sieger.

Das angenehm warme und sonnige Wetter rundete diese abenteuerliche und spannende Woche ab. Es wurden einige neue Freundschaften geschlossen und die Kinder freuen sich auf das nächste Messdiener-Herbstlager 2012 von der Gemeinde St. Johannes.